



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Garrigues convierte su crecimiento en América Latina en clave para su expansión internacional

Garrigues registró unos ingresos globales de 454,27 millones de euros en 2023, lo que supone un aumento del 2,51% respecto al año anterior. Estos resultados récord convierten a Garrigues en el primer despacho de la UE en superar los 450 millones de ingresos tras diez ejercicios de crecimiento ininterrumpido.

En España, el despacho ingresó 396,7 millones, tras crecer un 2,72%. El negocio internacional representa el 13% de la facturación en el 2023. Las proyecciones pasan porque el 70% provenga de América Latina tras la próxima integración del despacho mexicano Sanchez Devanny. Un puntal clave en el desarrollo del mayor despacho de Europa.

Javier Ybañez es desde hace once años socio responsable del área de Latinoamérica de Garrigues. Es la firma europea con mayor número de oficinas propias en Latinoamérica, con presencia en Bogotá (Colombia), Lima (Perú), Ciudad de México (México) y Santiago (Chile). El despacho cerró en Sao Paulo (Brasil) por los problemas existentes con las autorid

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |